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令和6年3月25日

くまのみずき
茅ヶ崎市立北陽中学校 学校だより 第14号

第４８回卒業証書授与式

３月１２日（火）に第４８回卒業証書授与式が行われまし

た。茅ヶ崎市教育委員会より教育指導部長、茅ヶ崎市博物館

長、茅ヶ崎市教育委員会指導主事の３名をはじめとして２３

名のご来賓にご参加いただきました。卒業生の姿勢も大変す

ばらしかったのですが、２年生の態度も大変立派でした。今

回教育指導部長からは「すばらしい卒業式でした」とのお話

をいただきました。ここで、学校長の言葉を一部ですがご紹

介いたします。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。卒業証書を受け取る皆さんの顔には、中学校３年

間、義務教育９年間の学びを得て、立派に成長した自信と誇りが感じられました。皆さんは本校第４

８期の卒業生として、北陽中学校の歴史に確かな足跡を残してくれました。

授業ではいつも笑い声が鳴り響いていました。さわやかな授業風景が印象的です。また、休み時間

も、行事の時も、部活動でも、いつも学校中に、明るく元気な皆さんの声が響いていました。体育祭

や合唱祭においては、一人ひとりが熱い思いを持って、仲間とともに一生懸命取り組みました。『後

輩たちが超えられない高い壁をつくる』そんな意気込みで、限界に挑戦するその姿はまぶしく輝いて

いました。北陽中学校として長きにわたり受け継がれてきた素晴らしい伝統のバトンを後輩たちにつ

なげてくれました。皆さんが、仲間とともに過ごした時間の中で、感じたこと、考えたこと、手に入

れたものは、たくさんあったのではないでしょうか。そして、皆さんは、周りの人たちにも、たくさ

んの感動を与えてくれました。本当にありがとう。

さて、みなさんは『２０４５年問題』を知っていますか。この年にはみなさんは３０歳半ばを超え

ており、働き盛りになっていると思います。この年には人工知能が人間の知能を超える年になると予

測されています。つまりＡＩが人に代わって仕事をすることになり、多くの人が職を失うと予測され

ているのが２０４５年問題です。では、人間はＡＩに完全に超えられてしまうのかというとそうでは

ありません。ＡＩにはなくて人間にしかできないものがあります。それは、「あらゆる状況に対応で

きる柔軟性」や「新しいものを創り出す創造力」、そして「人の気持ちを推し量り、理解する力」で

す。今日、皆さんは北陽中学校を旅立ち新しい社会に羽ばたいていきます。激しく変化していく社会

の中で、さまざまな課題や壁にぶつかると思います。その時は自分で考え行動しながら、豊かな発想

力・創造力を持ち、また周りにいる人たちの気持ちに寄り添い、人と人とのつながりを大切にしなが

ら、成長を続けてください。

保護者の皆様、本日はお子様のご卒業、誠におめでとうございます。中学校の３年間は、悩みも多

く、多感な時期で、心配の種は尽きなかったことと思います。けれども、お子さまたちは様々な困難

を乗り越え、立派に成長しました。これまでの３年間、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りまし

たことに、心より深く感謝申し上げます。

地域の皆様、今後は、地域や社会の中で、自立・貢献・共生していく卒業生たちを、見守り支えて

くださいますよう、お願い申し上げます。

最後になりますが、これは卒業生のみなさんにお願いです。今日は、卒業生にとって特別な日です。

ここまで育ててくれた保護者の方に、感謝の気持ちをはっきりと言葉で伝えてください。よろしくお

願いします。北陽中学校卒業生１５１名のみなさんの今後の幸せを願い、お祝いの言葉といたします。
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修了式・離任式

今年も桜の季節がやってきております。本日３月２５日は修了式とともに離任式も執り行われまし

た。修了式では、『１学年・２学年それぞれの学業が修了したことを祝い、記念し、証明するために、

修了証書を交付する。』となっています。本校では、通知票が手渡され、通知票の最後に修了証明文

が記載されています。１年生、２年生に修了証書が渡されました。

明日から１３日間の春休みを有意義に過ごしてもらい、新２・３年生として良いスタートができる

ようにと願っています。４月８日（月）には新入生が入学してきます。

また、修了式後には、今年度でお別れすることになりました教職員を紹介し、離任式を行いました。

様々な立場で北陽中学校の生徒のために活躍していただきました。今回は体育館でのお別れの挨拶と

なりました。この場で、ご紹介させていただきます。

①Ａ先生

令和２年４月に赴任され、本校に４年間勤務されました。保健体

育科で、部活動はサッカー部を担当していただきました。２年生に

所属しながら、生徒指導担当、支援コーディネーターを担当してい

ただきました。

②Ｂ先生

令和５年４月に赴任され、１年間勤務されました。Ｉ組で、生物

科学部を担当していただきました。

③Ｃ先生

令和４年４月から勤務されました。２年生の担任、美術科を担当

していただきました。部活動では美術部を担当していただきました。

④Ｄ先生

令和５年４月に赴任され、１年間勤務されました。１年生の担任、理科、部活動はソフトテニス部

を担当していただきました。

⑤Ｅ先生

令和４年４月に赴任され、２年間勤務されました。Ｉ組で、部活動は陸上競技部を担当していただ

きました。

⑥Ｆ先生

令和５年４月に赴任され、保健体育科の非常勤講師として１年間勤務されました。

⑦Ｇ先生

今年度１年間、拠点校指導教員として、新採用の先生の指導・助言をしていただきました。

⑧Ｈふれあい補助員

令和５年から１年間ふれあい補助員としてＩ組を中心に勤務されました。

⑨Ｉ学校業務員

学校業務員として、１年間勤務されました。みなさんが気持ちよく学校生活を送れるように環境整

備をしていただきました。

⑩Ｊスクール・サポート・スタッフ

スクール・サポート・スタッフとして、１年間勤務されました。先生方のお手伝いを様々な場面で

していただきました。

保護者・地域のみなさまありがとうございました！

この１年間、保護者のみなさまには、本校の教育活動にご理解をいただき、様々な場面でご支援、

ご協力をいただきましたことに、心より感謝申しあげます。ありがとうございました。

来年度も、地域や保護者のみなさまとともに、生徒のために何ができるかを第一に考え、教職員が

同じ方向を向き大切なお子様を育てていきたいと考えております。引き続き変わらぬご支援、ご協力

をいただきますようよろしくお願いいたします。

これを持ちまして、学校だより『くまのみずき』は今年度最終となりました。



- 3 -



- 4 -


